



Inv. GL00070

Lustre Art nouveau

Ce lustre est une parfaite illustration du style Art nouveau alors en vogue dans toute l'Europe.

Bronze doré
Travail autrichien, vers 1900
H : 105 cm ; D : 72 cm

Art nouveau style chandelier

This chandelier is a perfect example of Art Nouveau style in vogue at the time in Europe.

Gilded bronze
Austrian work, circa 1900
H : 41 11/32 in ; D : 28 11/32 in

Galerie Lumières

2, rue de Miromesnil - 75008 Paris

+33.(0)1.81.70.92.80

info@galerielumieres.com – info@galerielumieres.com



Avant de s'épanouir dans le mouvement de la « Sécession Viennoise » avec la renommée internationale que l'on sait, le « Jugendstil autrichien » a décliné le vocabulaire classique de l'Art nouveau. Fleurs, feuilles et lianes se sont enroulées autour des lustres en bronze et se sont développées sur les murs en appliques. Ce lustre en bronze doré est typique des réalisations autrichiennes des années 1900. Autour d'une tige végétale, se développe une couronne ajourée qui supporte trois bras fleuris retenant trois globes de verre opalescents. Le thème végétal de cet objet accentue son élégance toute féminine.

Before to flourish in the movement of the "Viennese Secession" with internationally renowned as one knows, the "Austrian Jugendstil" has adapted the classical vocabulary of Art Nouveau. Flowers, leaves and lianas were rolled up around bronze chandeliers and developed on walls with wall lamps. This chandelier in gilded bronze is typical of Austrian works around 1900. Around a plant stem, we find an openwork crown that supports three ornate arms holding up three globes of opalescent glass. The vegetable theme of this work emphasizes its feminine elegance.

Régis Mathieu

Galerie Lumières

2, rue de Miromesnil - 75008 Paris

+33.(0)1.81.70.92.80

info@galerielumieres.com – info@galerielumieres.com